



Teatro:

Tatiana Merino será una mujer que busca un hombre en nuevo montaje

La obra se llama "Desesperadamente buscando a un hombre" y es dirigida por Cristián Villarreal. Se estrena en enero.

MARÍA DE LA LUZ ROMERO

Tatiana Merino quiere a toda costa consolidarse como toda una showwoman. Canta, baila, actúa y dice que quiere desarrollarse en cada una de esas facetas. Eso sí, su proyecto más cercano está en el teatro. Y con uno que puede despertar suspicacias. Se llama: "Desesperadamente buscando a un hombre", de Cristián Villarreal.

Después del escándalo que hizo pública su relación sentimental de nueve años con el humorista Álvaro Salas, Merino interpretará a Alicia, una mujer con dificultades para encontrar una pareja. "Ella habla de su papá, de su hermano menor, de los pololos y de que nunca encuentra un hombre". Sobre los comentarios que se pueden generar adelanta: "Me da lo mismo lo que piensen y que digan

que estoy sacando provecho de la situación. Yo sigo mi camino igual".

Respecto a tocar el tema de la infidelidad o de refre de escándalo, ella asegura que eso está absolutamente descartado: "No pretendo hacer nada de eso, ni siquiera subliminalmente o me estaría perjudicando yo". También cuenta que este es un proyecto acordado con Villarreal a principios de este año, mucho antes que se desatara la polémica. En principio, el montaje iba a llamarse "Hombres en es-

cabeche", con estreno fijado para noviembre. Y comenzaron a ensayar en junio. "Pero se detuvieron por otros motivos", dice Merino, refiriéndose a la controversia.

Una vez pasado el percance, el director le pidió que retornaran el trabajo. Aceptó y hace dos semanas

prepara sus monólogos en lo que también participará el actor Evaristo Acevedo ("Fumando esperan"). El montaje debutará en enero, en el VI Festival de Teatro de La Reina.

Aunque "Desesperadamente..." puede llegar en un momento muy oportuno, Merino insiste en que no está sacando provecho del momento. Para demostrarlo, recuerda que estudió actuación en la Academia de Fernando González, que en 2002 participó en el montaje "Divorciadas en busca de...", y que ya tiene una película en su currículum: la coproducción chileno-brasileña "Garrincha: Estrella solitaria".

Pero ella no quiere quedarse sólo con el teatro. Seguirá durante enero y febrero en el programa "Vamos Chile", de Red TV. Ahí está haciendo musicales dirigidos por Hugo Urrutia. También prepara un disco que, adelanta, puede salir en marzo. Hay dos canciones listas: "Pequeño secreto de amor" y "Me toca". La primera fue escrita por ella y ahora también trabaja en otras nuevas.



Tatiana Merino será una mujer que busca un hombre en nuevo montaje [artículo] María de La Luz Romero.

Libros y documentos

AUTORÍA

Romero, María, 1909-1989

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tatiana Merino será una mujer que busca un hombre en nuevo montaje [artículo] María de La Luz Romero. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile